

Bureau national 6 juin 2024

Note introductive au "plan de travail/feuille de route" suite à notre Congrès

Le SN a pointé d'après les résolutions de notre Congrès les différentes décisions et projets à mettre en œuvre sur les trois années à venir.

Tout n'est pas du même ordre, entre les campagnes à mener (qui peuvent s'étaler sur plusieurs mois, et/ou monter en progression sur plusieurs années), les décisions de développer tel ou tel engagement (un travail de fond des commissions), et ce qui relève des éléments plutôt de court terme.

Ce tableau (qui n'est peut-être pas totalement exhaustif) se veut une première réflexion de "feuille de route".

Il sera précisé et à nouveau discuté lors du Comité national de Juillet pour y associer pleinement les solidaires locaux.

Certaines thématiques de décision relèvent directement d'une ou plusieurs commissions existantes qui seront le lieu où les préciser, les élaborer. Ensuite, elles feront l'objet d'une présentation en instance pour décision et appropriation par l'ensemble des organisations de Solidaires.

De même, il nous semble qu'un retour des journées thématiques dédiées pourraient faire l'objet d'un point sur leur préparation/rendu en instance, afin d'y redonner de la substance politique.

D'autres nous semble-t-il nécessite un travail spécifique qui pourrait être accompli dans un groupe de travail ponctuel.

A vos remarques et suggestions donc.